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ABSTRAK 

Diana Fitriah, NIM. 1540100326, Hubungan Kemampuan Membaca 

Pemahaman Buku Teks dan Keterampilan Berpikir Kritis dengan Hasil Belajar 

Pendidikan Agama Islam (Penelitian di SMP Negeri 2 Cimanuk Kabupaten 

Pandeglang). TESIS. Program Pascasarjana Universitas Islam Negeri Sultan 

Maulana Hasanudin Banten, 2018) 

 

Latar belakang penelitian ini berdasarkan perlunya peningkatan 

kemampuan lulusan yang mencakup sikap, pengetahuan, dan keterampilan secara 

seimbang. Diantara pengembangan kemampuan siswa yaitu pengembangan 

kemampuan membaca, baik dalam kelancaran membaca ataupun kemampuan 

memahami dan menganalisis isi bacaan, tidaklah terlihat baik. Rendahnya aktifitas 

siswa dalam mengemukakan pendapat juga terlihat, terutama ketika pembelajaran 

berlangsung dalam sebuah diskusi. Demikian juga dengan kemampuan siswa 

dalam menanggapi dan menyelesaikan sebuah masalah pun terlihat rendah, hal ini 

diperkirakan akibat mereka kurang kritis dalam berpikir, sehingga mereka 

cenderung menerima pendapat yang kurang tepat.  

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah:  1) seberapa besar tingkat 

kemampuan membaca pemahaman buku teks, 2) seberapa besar tingkat 

keterampilan berpikir kritis, 3) seberapa besar tingkat hasil belajar pendidikan 

agama Islam, 4) bagaimana hubungan kemampuan membaca pemahaman buku 

teks dengan hasil belajar pendidikan Agama Islam,  5) bagaimana hubungan 

keterampilan berpikir kritis dengan hasil belajar pendidikan agama Islam, 6) 

bagaimana hubungan kemampuan membaca pemahaman buku teks dan 

keterampilan berpikir kritis dengan hasil belajar pendidikan agama Islam.  

Penelitan ini bertujuan untuk menelaah dan menganalisis: 1) tingkat 

kemampuan membaca pemahaman buku teks, 2) tingkat keterampilan berpikir 

kritis, 3) tingkat hasil belajar pendidikan agama Islam, 4) hubungan kemampuan 

membaca pemahaman buku teks dengan hasil belajar pendidikan Agama Islam,  

5) hubungan keterampilan berpikir kritis dengan hasil belajar pendidikan agama 

Islam, 6) hubungan kemampuan membaca pemahaman buku teks dan 

keterampilan berpikir kritis dengan hasil belajar pendidikan agama Islam.  

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah survei 

kuantitatif, dan menggunakan pendekatan analisis korelasional serta regresional. 

Populasi dalam penelitian ini berjumlah 112 orang. Metode pengambilan sampel 

secara acak sederhana dan proporsional. Sampel sebanyak 53 orang siswa.  Data 

variabel kemampuan membaca pemahaman buku teks diperoleh melalui tes cloze. 

Sedangkan data variabel keterampilan berpikir kritis diperoleh melalui angket, 

dan hasil belajar pendidikan agama Islam diperoleh melalui tes hasil belajar.  

Uji validitas instrumen menggunakan perhitungan product moment. Uji 

reliabilitas instrumen menggunakan perhitungan Alpha Cronbach. Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa: pertama, tingkat kemampuan membaca pemahaman buku 

teks adalah baik mencapai 73,61%; kedua, tingkat keterampilan berpikir kritis 

termasuk dalam kategori tinggi mencapai 67,77%; ketiga, kepuasan hasil belajar 

adalah tinggi mencapai 73,55%; keempat, terdapat hubungan positif dan 
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signifikan kemampuan membaca pemahaman buku teks dengan hasil belajar 

pendidikan agama Islam, sebesar 58%; kelima,  terdapat hubungan keterampilan 

berpikir kritis dengan hasil belajar pendidikan agama Islam, sebesar 50%; 

keenam, terdapat hubungan kemampuan membaca pemahaman buku teks dan 

keterampilan berpikir kritis dengan hasil belajar pendidikan agama Islam, sebesar 

67%. Simpulan penelitian ini adalah peningkatan hasil belajar pendidikan agama 

Islam dapat dilakukan melalui peningkatan kemampuan membaca pemahaman  

buku teks dan keterampilan berpikir kritis peserta didik. 

 

Kata kunci: Kemampuan Membaca, Buku Teks, Keterampilan Berpikir, Berpikir 

Kritis, Hasil Belajar, PAI 
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ABSTRACT 

 

 

Diana Fitriah, NIM. 1540100326, Reading Capability Relationship 

Understanding Textbook and Critical Thinking Skills with Islamic Religious 

Education Learning Outcomes (Research in SMP Negeri 2 Cimanuk Pandeglang 

District). THESIS. Postgraduate Program of Islamic State University of Sultan 

Maulana Hasanudin Banten, 2018) 

 

The background of this research is based on the need for graduate 

capacity improvement that includes attitude, knowledge, and skills in a balanced 

way. Among the development of students' abilities is the development of reading 

ability, either in the fluency of reading or the ability to understand and analyze 

the content of reading, does not look good. The low level of student activity in 

expressing opinion is also seen, especially when the lesson takes place in a 

discussion. Similarly, the ability of students to respond to and solve a problem 

seems low, this is thought to be due to their lack of critical thinking, so they tend 

to accept inappropriate opinions. 

The formulation of the problem in this research are: 1) how big the level 

of reading comprehension ability of textbook, 2) how big the level of critical 

thinking skill, 3) how much the level of result of learning of Islamic education, 4) 

how relation of reading comprehension ability of textbook with result of learning 

(5) how the relationship of critical thinking skills with the learning result of 

Islamic education, 6) how the relation between reading comprehension ability of 

textbook and critical thinking skill with learning result of Islamic education. 

This research aims to examine and analyze: 1) the level of reading 

comprehension of textbook, 2) the level of critical thinking skills, 3) the level of 

learning outcomes of Islamic education, 4) the relationship of reading 

comprehension of textbook with the learning result of Islamic education, 5) 

relationship of critical thinking skills with the learning result of Islamic 

education, 6) the relationship of reading comprehension ability of textbook and 

critical thinking skills with the result of learning Islamic religious education. 

The research method used in this study is a quantitative survey, and using 

correlational and regressional analysis approach. The population in this study 

amounted to 112 people. The method of sampling is randomly simple and 

proportional. A sample of 53 students. The variable data of reading 

comprehension ability of textbook is obtained through cloze test. While the data of 

critical thinking skills are obtained through questionnaire, and the result of 

learning of Islamic education is obtained through the test of learning result. 

Instrument validity test using product moment calculation. Test instrument 

reliability using Cronbach Alpha calculation. The results showed that: first, the 

level of reading comprehension ability of textbook is good reach 73,61%; second, 

critical thinking skill level included in high category reaches 67,77%; third, 

satisfaction of learning result is high reach 73,55%; fourth, there is a positive and 

significant reading comprehension of textbook with the result of learning of 

Islamic education, 58%; fifth, there is a relationship of critical thinking skills with 
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the learning result of Islamic education, by 50%; sixth, there is a relation between 

reading comprehension ability of textbook and critical thinking skill with result of 

study of Islamic education, equal to 67%. The conclusion of this research is the 

improvement of learning result of Islamic education can be done through 

improvement of reading comprehension ability of textbook and critical thinking 

skill of learners. 

 

 

Keywords: Reading Ability, Textbook, Thinking Skills, Critical Thinking, Learning 

Outcomes, PAI 
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 ملخص

 

فٌما ٌتعلق بمهام القدرة على قراءة فهم المقروء والنقذ ،  0230000451ديانا فطرية رقم القيد الطالبة / 

الثانٌة سٌمانوك  2 –البحث التحلٌلى بمدرسة الإعدادٌة الحكومً ال  ( على نتٌجة التعلم علوم الدٌّنٌّة

سلطان مولانا حسن  بفاندٌجلانج ( رسالة الماجستٌر. دراسة العلٌا ماجستٌر الجامعة الإسلامٌة الكومى

      2018.  للعام الدٌّن بانتان

هذا المبحث قام على أساس احتٌاجات تنمٌة قدرة الخرٌجٌن التً تشمل على تنمٌة السلوكً  والثقافً 

التوازن . ومن بٌن تنمٌة قوة إرادة الطالب فهم القراءة سواء على حسب قراءة والمعرفً على حسب 

الجٌدة أم فهم المعانى المعبرة وذلك مما ٌسبب أدنى مستوى المناظرة ولا سٌما عدم القاء الإقتراحات أثناء 

مة برنامج الحوار، هذا مما ٌجعل فكرة الطالب على مستوى جمودهم بسب نقص وعدم القراءة المداو

 .واللائقة

نص القراءة المقروءة لدى  كمٌة القدرة على فهم شاكل فى هذا المبحث ما يشمل علىكيفية بسط الم

كمٌة القدرة على حصول النتائج الحاصلة من تعالٌم  ,كمٌة القدرة على اتجاهاته النقدٌة والمناظرة ,الطالب

 على القدرة نص القراءة المقروءة مع كمٌةالعلاقة المتصلة بٌن كمٌة القدرة على فهم  ,العلوم الدٌنٌة

العلاقة المتصلة بٌن كمٌة القدرة على اتجاهاته النقدٌة  ,الدٌنٌة العلوم تعالٌم من الحاصلة النتائج حصول

كمٌة العلاقة المتصلة بٌن  ,كمٌة القدرة على حصول النتائج الحاصلة من تعالٌم العلوم الدٌنٌة والمناظرة مع

نص القراءة المقروءة و كمٌة القدرة على اتجاهاته النقدٌة والمناظرة مع كمٌة القدرة على القدرة على فهم 

 .حصول النتائج الحاصلة من تعالٌم العلوم الدٌنٌة

مستوى قوة ,تحدٌد مستوى القراءة فى فهم الكتاب لبحث يعنى الإطلاع والتحليل حول الغرض من هذا ا

العلاقة بٌن قدرة القراءة فى فهم  ,مستوى نتائج التعالٌم العلوم الدٌنٌة ,المناظرة وفكرة النقذ على المفاهم

العلاقة بٌن قوة المناظرة وفكرة النقذ على  ,الدٌنٌة العلوم التعالٌم الكتاب مع قدرة الحصول على نتائج

الكتاب مع قوة  العلاقة بٌن قدرة القراءة فى فهم ,المفاهم مع قدرة الحصول على نتائج التعالٌم العلوم الدٌنٌة

 .الدٌنٌة العلوم التعالٌم نتائج على الحصول قدرة المناظرة وفكرة النقذ على المفاهم مع

korelasional ٌأتى هذا البحث على منهج التحلٌل بمٌدان الواقع العددى باقتراب تحلٌل النوع _

 egresionalr  مائة واثنا عشر( طالبا. على  112مع العلم أن عدد السكان الموضوع فٌها ما ٌشمل (

)ثلاثة وخمسون( طالباً  .    33كٌفٌة أخذ العٌنات بطرٌقة العشوائى بالبسٌط نسبٌا. عدد العٌنات لا ٌقل عن 

. أما  (-)كلوش cloze اختبارٌحصل بوسائل   -قدرة القراءة فى فهم الكتاب - المتغٌرة عن البٌانات

 ،   أما البٌانات استطلاع  -ٌحصل بوسائل  -ة وفكرة النقذ على المفاهم قوة المناظر -المتغٌرة عن  البٌانات

 .نتائج اختباري -الدٌنٌة ٌحصل بوسائل   العلوم التعالٌم نتائج على الحصول قدرة -المتغٌرة عن 

 المنتج . اختباردقة أداة  أداة  ٌستعمل على حساب ألفا تعمل على حساب لحظةاختبارصحة أداة  ٌس

درجة مستوى كفاءة قراءة الطالب  أولا فالنتٌجة التحلٌل البحث ٌدل على alpha cronbach.    كرونباخ

درجة مستوى  ثانيا%73,61, فى فهم نصوص الكتاب مستوى جٌد أو حوالى ) الثلاثة وسبعٌن فى المائة( 

أعلى  ثالثا, 76%77,كفاءة قوة المناظرة وفكرة النقذ على المفاهم حوالى ) ستة وسبعٌن فى المائة( 

وجود  رابعا%73,55, المستوى درجة وهً نتٌجة الدرس والتعلم على نسبة )ثلاثة وسبعون فى المائة( 

الدٌنٌة  العلوم التعالٌم نتائج العلاقات الإٌجابً بٌن مستوى كفاءة قراءة الطالب فى فهم نصوص الكتاب مع

قوة المناظرة وفكرة النقذ على  -وجود العلاقات  خامسا%58, على نسبة )ثمانً وخمسون فى المائة( 
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وجود العلاقات كفاءة  سادسا%50, الدٌنٌة على نسبة )خمسون فى المائة(  العلوم التعالٌم نتائج المفاهم مع

قراءة الطالب فى فهم نصوص الكتاب و كفاءة قوة المناظرة وفكرة النقذ على المفاهم مع نتٌجة الدرس 

نتٌجة هذا البحث والتحلٌل إرفاع نتٌجة التعلم والدرس  %67. بعة وستون فى المائة(والتعلم على نسبة )س

 .الدٌنٌة على سبٌل فهم نصوص الكتاب المعبرة وقوة المناظرة وفكرة النقذ على المفاهم لدى الطالب العلوم

  

نتٌجة التعلم والدرس  --فكرة النقذ  --القوة الفكرة  –نص الكتاب  --كفاءة قراءة المفهومة  مفاتٌح الكلمة :  

 الدٌنٌة درس العلوم --
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